



Marie modèle de vocation !

Au 13ème siècle, le roi de Castille Alphonse X le Sage avait associé dans un de ses poèmes la beauté de Marie à celle du mois de mai. Au 14ème siècle le frère dominicain Henri Suso avait pris l'habitude le premier mai d'orner les statues de Marie de couronnes de fleurs ! Cette tradition de consacrer le mois de mai à une prière mariale renforcée s'est ainsi développée dans l'Eglise.

Le pape Jean-Paul II, en 1988, dans sa lettre aux consacrés lors de l'année mariale, invitait « à prendre Marie comme un modèle pour le tout le peuple de Dieu dans son pèlerinage de la foi ». Dans ces quelques pages toujours d'actualité, il montrait « comment Marie pouvait aider les personnes consacrées à approfondir le sens de leur vocation, de leur consécration et de leur apostolat », il invitait « à méditer avec Marie le mystère de notre vocation, un regard méditatif sur l'Annonciation, l'événement au cours duquel a été révélée à la Vierge sa vocation à être la Mère du Messie ».

Jean-Paul II disait : « Avant de devenir un fait intérieur à la personne, avant de revêtir la forme d'un choix et d'une décision personnels, la vocation renvoie à un autre choix qui, chez Dieu, a précédé le choix humain et la décision humaine ».

Alors prions Marie, notre Mère, pour qu'elle aide chaque homme et chaque femme à dire oui à l'appel de Dieu et d'intercéder auprès du Père pour qu'il envoie des ouvriers pour sa moisson !

Père Pascal Girard

Calendrier

Mercredi 1^o Mai 2024 : journée fraternelle des diacres du diocèse ...

Dimanche 26 Mai 2024 : famille de prière pour les vocations :
de 11h00 à 17h00 au Centre Diocésain ...

Jeuudi 30 Mai 2024 : réunion du service des vocations du diocèse :
à 16h00 à Pont du Château ...

Dimanche 23 Juin 2024 : ordination presbytérale d'Arsène Kagoné :
à 15h00 à la Cathédrale de Clermont ...

Dimanche 30 Juin 2024 : famille de prière pour les vocations :
de 15h00 à 17h00 au Centre Diocésain ...

JEUNES+
Diocèse de Clermont

Service Diocésain des Vocations de Clermont / www.vocations63.fr

133 avenue de la République 63051 Clermont-Ferrand Cedex 2 / 04 73 83 20 27 / benchpresschampion@orange.fr

Prière pour les vocations (de Mgr Ulrich adapté pour notre diocèse) !

Nous Seigneur, nous croyons que Tu appelles tout homme à aimer et à servir ses frères et sœurs.
Tu appelles les croyants à chercher les chemins de l'amour que Tu nous offres.
Tu demandes aux Chrétiens d'annoncer l'Evangile en suivant les pas de Jésus, en cherchant la sainteté.

Nous t'en prions : Donne à Ton Eglise, au diocèse de Clermont en particulier,
la joie de voir naître et grandir de nouvelles vocations de prêtres par amour pour Toi et pour tous ceux que Tu aimes.

Que les familles, les paroisses et tous les groupes chrétiens soient des lieux où s'épanouissent toutes les vocations :
dans la vie laïque, dans le mariage ou dans le célibat,
dans la vie consacrée et la vie religieuse, dans les ministères de prêtre et de diacre.

Que chacun éprouve la joie de se savoir aimé, infiniment aimé de Toi, au point de désirer mettre sa vie au service de Ton amour.
Nous Te le demandons à Toi qui vis et règnes pour les siècles des siècles. Amen

News

DVD : Le prêtre du rosaire !

Jonathan Cipiti, Editions SAJE, Février 2024



Patrick Peyton, prêtre, consacre sa vie à faire connaître par les médias modernes la puissance de la prière en famille, utilisant parfois la notoriété des plus grandes stars d'Hollywood. Sa renommée s'étendit à l'international et des millions de personnes assistèrent à ses prières.

Revue : Le ministère diaconal dans la liturgie !

La Maison-Dieu n° 315, Mars 2024

Investissement liturgique et ecclésial des diacres d'aujourd'hui, Le diacre dans la liturgie : fonction auxiliaire et pourtant primordiale, Le ministère des diacres et la présidence, La diaconie de la liturgie aux périphéries, Diaconat et liturgie en France : entre histoire et épistémologie ...



Livre : Fondement pour une théologie de la miséricorde ...

Père Etienne Dumoulin, Editions du Cerf, Mars 2024



Étienne Dumoulin nous offre enfin une vision systématique de ce qu'est la miséricorde. Elle ne se cantonne pas à l'exercice du pardon, comme on pourrait être tenté de le croire. Son rôle dans l'action de Dieu est fondamental. Sa présence dans le monde est bien antérieure au péché.



Regina Caeli du pape François le 21 Avril 2024

Ce dimanche est consacré à Jésus Bon Pasteur. Dans l'Evangile d'aujourd'hui (cf. Jn 10, 11-18), Jésus dit : « je suis le bon pasteur, le vrai berger, qui donne sa vie pour ses brebis » (v. 11) et il insiste sur cet aspect, au point de le répéter trois fois (cf. v. 11.15.17). Mais dans quel sens, je me demande, le berger donne-t-il sa vie pour les brebis ?

Etre berger, surtout à l'époque du Christ, n'était pas un simple travail, mais c'était toute une vie: il ne s'agissait pas d'avoir une occupation à temps partiel, mais de partager toute la journée, et même les nuits, avec les brebis, de vivre — je dirais — en symbiose avec elles. Jésus explique en effet qu'il n'est pas un mercenaire qui ne se soucierait pas des brebis (cf. v. 13), mais celui qui les connaît (cf. v. 14) : Il connaît les brebis. Il en est ainsi : Lui, le Seigneur, pasteur de nous tous, il nous connaît, chacun de nous, il nous appelle par notre nom et, lorsque nous nous égarons, il nous cherche jusqu'à ce qu'il nous trouve (cf. Lc 15, 4-5). Plus encore: Jésus n'est pas seulement un bon pasteur qui partage la vie du troupeau ; Jésus est le Bon Pasteur, qui a sacrifié sa vie pour nous et qui, ressuscité, nous a donné son Esprit.

Voilà ce que le Seigneur veut nous dire avec l'image du Bon Pasteur : non seulement qu'il est le guide, le chef du troupeau, mais surtout, qu'il pense à chacun de nous, et il y pense comme à l'amour de sa vie. Pensons-y : pour le Christ, je suis important. Il pense à moi, je suis irremplaçable, je vaudrais le prix infini de sa vie. Ce n'est pas une façon de dire: Il a vraiment donné sa vie pour moi, Il est mort et ressuscité pour moi. Pourquoi ? Parce qu'Il m'aime et trouve en moi une beauté que souvent je ne vois pas.

Frères et sœurs, combien de personnes aujourd'hui se considèrent inadéquates, ou même inappropriées ! Combien de fois pensons-nous que notre valeur dépend des objectifs que nous atteignons, de notre succès aux yeux du monde, des jugements des autres ! Et combien de fois finissons-nous par nous déprécier pour si peu de choses ! Aujourd'hui, Jésus nous dit que nous valons beaucoup et toujours pour lui. Alors, pour nous retrouver, la première chose à faire est de nous mettre en sa présence, de nous laisser accueillir et relever par les bras aimants de notre Bon Pasteur.

Frères, sœurs, demandons-nous donc: puis-je trouver un moment chaque jour pour embrasser la certitude qui donne de la valeur à ma vie ? Puis-je trouver un moment de prière, d'adoration, de louange, pour être en présence du Christ et le laisser me caresser ? Frère, sœur, le Bon Pasteur nous dit que si tu fais cela, tu redécouvriras le secret de la vie : tu te souviendras qu'Il a donné sa vie pour toi, pour moi, pour nous tous. Et que pour Lui nous sommes tous importants, chacun de nous et nous tous.

Que la Sainte Vierge nous aide à trouver en Jésus l'essentiel pour vivre.

Après le Regina Caeli

La Journée mondiale de prière pour les vocations est célébrée aujourd'hui sur le thème « Appelés à semer l'espérance et à construire la paix ». C'est une belle occasion de redécouvrir l'Eglise comme une communauté caractérisée par une polyphonie de charismes et de vocations au service de l'Evangile. Dans ce contexte, je salue chaleureusement les nouveaux prêtres du diocèse de Rome, qui ont été ordonnés samedi 20 avril dans la basilique Saint-Pierre. Prions pour eux !